



POR JONÁS LÓPEZ

jonas.lopez@gimm.com.mx

El Partido Acción Nacional en la Ciudad de México (PAN CDMX) cerró filas con Santiago Taboada y anunció que sólo presentará su precandidatura en el proceso interno de la coalición Va por la CDMX para contender por la Jefatura de Gobierno.

En un evento ante militantes en la Alameda Sur en Coyoacán, las otras aspirantes del blanquiazul Lía Limón, Kenia López Rabadán y Margarita Zavala indicaron que no participarán en la elección interna y mostraron su apoyo a Taboada en un mensaje de unidad.

Andrés Atayde, presidente del PAN CDMX, anunció que sólo presentarán la precandidatura de Taboada a la Jefatura de Gobierno.

Y Jorge Romero, coordinador del PAN en San Lázaro, adelantó que también será el candidato por el Frente Amplio en la Ciudad de México.

“Hoy venimos a levantarle el brazo a quien habrá de lograr eso que les decía al principio (...) ser el próximo Jefe de Gobierno por el Frente Amplio y por el Partido Acción Nacional: don Santiago Taboada”, expresó.

En su oportunidad, Taboada agradeció el espaldarazo de Limón, López Rabadán, Zavala y los líderes panistas.

**SE BAJAN LÍA LIMÓN, KENIA Y ZAVALA**

PAN CDMX ABRE CAMINO A TABOADA

FALTA QUE EL PRI Y PRD definan al aspirante que participará, junto con el panista, en el proceso interno



Y pidió a los militantes formar un “ejército” para llegar a todas las colonias y llevar el mensaje de que se puede vivir distinto.

La alcaldesa de Álvaro Obregón mencionó: “Soy una mujer institucional y sé sumarme cuando hay que hacerlo. Es claro que no estamos en una coyunta democrática y que enfrentamos, hay que decirlo con todas sus letras, el riesgo de una elección de Estado”.

BUSCAN UN CAMBIO

En entrevista, Taboada acotó que la candidatura a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va por la CDMX se determinará por

medio de una encuesta entre él como representante del PAN, y los aspirantes del PRI y PRD.

Dijo que demostrarán por qué la ciudad requiere la alternancia luego de 23 años de gobiernos de supuesta izquierda.

“Lo que nosotros hemos hecho es algo que ellos no han podido hacer en 23 años y ella (Clara Brugada) mucho menos en nueve; nosotros les vamos a ganar”.

Más tarde, la lideresa del PRD local, Nora Arias, escribió en redes sociales que en Va por la CDMX “aún no hay candidato definido”.